

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

Alih Kelola SDM Harus Tingkatkan Kinerja

JAKARTA - Pengalihan sumber daya manusia (SDM) dari PT Aetra dan PT Palyja ke Perumda PAM Jaya harus bisa meningkatkan kinerja BUMD itu secara signifikan sehingga publik dapat merasakan kualitas pelayanan air bersih lebih baik lagi.

"Semoga pengalihan ini bisa memperkuat jajaran SDM di Perumda PAM Jaya untuk bisa memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan air bersih kepada warga Jakarta," kata anggota DPRD Jakarta, MTaufik, saat Penyampaian Pemandangan Umum Fraksi terhadap Raperda tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD (P2APBD) Tahun Anggaran 2022, di Jakarta, Senin.

Taufik juga mengapresiasi Pemprov DKI Jakarta melalui Perumda PAM Jaya atas keberhasilan dalam melakukan pengalihan SDM yang berjalan dengan mulus. Taufik berharap dengan adanya alih kelola SDM akan semakin memperkuat dan meningkatkan kinerja Perumda PAM Jaya dalam memberikan pelayanan air bersih kepada masyarakat.

"Masih banyak warga Jakarta yang belum terjangkau aliran air dari Perumda PAM Jaya dan sebagian daerah lain dari sisi konsistensi kualitas air maupun kontinuitas aliran terbilang kurang," katanya. Selain itu, Taufik juga meminta agar pencairan penyertaan modal daerah (PMD) yang diberikan kepada BUMD tidak dilakukan pada akhir tahun.

Jika di akhir tahun membuat BUMD berpotensi melakukan belanja peningkatan modal yang terburu-buru untuk mengejar tahun anggaran. Langkah itu akan menyebabkan kualitas belanja modalnya menjadi kurang baik.

Menurut dia, pemanfaatan PMD oleh BUMD seperti Perumda PAM Jaya dan Perumda PAL Jaya diharapkan memberikan ruang dan belanja modal perusahaan yang akan membantu menggerakkan perekonomian daerah.

"Bagi BUMD berorientasi pelayanan masyarakat, pencairan PMD yang dialokasikan lebih awal bisa membantu perbaikan kinerja usaha sekaligus peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat," katanya. ■ Ant/G-1